



## **Motto 2**

### **Köln: Zusammen zukunftsfähig!**

Die Zukunft hält für uns alle viele Herausforderungen bereit. Das gilt auch für eine Metropole wie Köln. Die Menschen hier freuen sich darauf! Deshalb lautet ein Mottovorschlag: „Köln: Zusammen zukunftsfähig!“

Auch, wenn es unterschiedliche Meinungen gibt, packen die Kölnerinnen und Kölner die Zukunft ihrer Stadt gemeinsam an. Denn sie möchten auf die Anforderungen von morgen vorbereitet sein. Alle verfolgen das gleiche Ziel: ein zukunftsfähiges Köln. Eine Stadt, in der die Menschen sich wohlfühlen und gerne leben. Eine Stadt, in der die Menschen die Zukunft zusammen angehen. Schließlich geht die Zukunft der Stadt alle etwas an. Sie kann gestaltet und Wünsche realisiert werden.

So tragen die Kölnerinnen und Kölner dazu bei, dass ihre Stadt einerseits die Herausforderungen der Zukunft meistert und darüber hinaus ein lebenswerter Ort ist.

Was denken Sie über das Motto „Köln: Zusammen zukunftsfähig!“?

Nehmen Sie an der Online-Umfrage teil und geben Sie uns Ihr Feedback.